

No : C. 1844/KBK/IV/2021
Lamp : 1 (Satu) Bendel
Perihal : Penawaran Perpustakaan Digital dan Ebook

Yogyakarta, 20 April 2021

Kepada Yth,
Bapak/Ibu Kepala
Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi
Wilayah XIII
Di Jl. H. Dimurtala No. 10, Kuta Alam, Banda Aceh, 23121

Dengan hormat,

Perkenankanlah kami memperkenalkan diri, kami, PT Enam Kubuku Indonesia adalah sebuah Perusahaan yang bergerak di bidang Perpustakaan Digital. Kami telah mengembangkan aplikasi perpustakaan digital kampus, dan saat ini 514 kampus telah memakai aplikasi kami.

Melalui surat ini, kami menawarkan Kerjasama kepada anggota L2DIKTI Wilayah XIII mendapatkan aplikasi perpustakaan digital. Untuk memahami perpustakaan digital, bersama surat ini kami lampirkan berkas booklet. Kami akan memberikan hibah Buku Digital/Ebook kepada perpustakaan kampus di lingkungan L2DIKTI Wilayah XIII ketentuannya sebagai berikut:

1. Hibah buku digital ini hanya berlaku untuk Lembaga yang belum pernah menerima bantuan buku digital dengan menggunakan platform kami.
2. Judul buku yang dihibahkan sifatnya kepemilikan (perpetual), tidak ada biaya apapun lainnya yang akan kami kenakan kepada kampus.
3. Apabila pihak kampus bersedia untuk menerima hibah buku digital tersebut, silakan daftar melalui link: <https://formulir.kubuku.id/>
4. Kami akan membuatkan aplikasi berbasis Android dan PC Komputer dengan nama Aplikasi memakai nama Perpustakaan Lembaga Bapak/Ibu (*White Label*).
5. Kami akan memberikan Hibah Buku Digital sebesar Rp 2.500.000 (Dua Juta Lima Ratus Ribu Rupiah). Perpustakaan dipersilakan memilih buku yang judulnya akan kami kirimkan. Kami persilakan WA ke Nomor 08112925544 untuk penjelasan lebih lanjut.
6. Batas Pendaftaran sampai dengan 30 April 2021 (kami perpanjang hingga 30 Juni 2021).
7. Kami juga menawarkan kerjasama webinar tentang perpustakaan digital kampus dengan pembicara dari pihak kami secara gratis.

Apabila masih dibutuhkan penjelasan, kami persilakan menghubungi melalui salah satu sarana di bawah ini:

PT. ENAM KUBUKU INDONESIA
Ruko Jambusari No. 7A Yogyakarta 55283
Telepon: 0274-889398, HP/WA: 08112925544
Website: www.kubuku.co.id
Email : admin@kubuku.co.id

Demikian surat kami, kami menunggu tanggapan positif dari Bapak/Ibu pimpinan, atas perhatiannya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,

The image shows a handwritten signature in black ink over the Kubuku logo. The logo consists of the word 'KUBUKU' in blue capital letters, with the 'K' and 'U' on either side of a stylized orange and white graphic element.

Drs. Jozep Edyanto, S.E.
Direktur Utama



MEMBANGUN PERPUSTAKAAN DIGITAL KAMPUS

Pengantar

Pandemi 'memaksa' kita untuk mengenal teknologi, tak terkecuali dengan teknologi di bidang Perpustakaan. Perpustakaan tak lagi bisa dijalankan dengan cara-cara manual seperti selama ini dijalankan. Teknologi perpustakaan membantu meningkatkan peran perpustakaan Kampus dalam melayani para mahasiswa yang menjadi anggotanya.

Penawaran

Membangun Perpustakaan Digital Kampus.

Produk Luar Negeri?

TIDAK, 100% produk Indonesia. Dikerjakan oleh Anak-anak Muda Asli Indonesia. Dimiliki oleh Warga Negara Indonesia.

Bisa Diakses via Apa Aja?

Bisa diakses di Android dan Windows, segera menyusul di IOS.

Perlu Disediakan Server?

Tidak perlu, server kami sediakan. Gratis.

Berarti Menyewa Buku?

Tidak, Perpetual (koleksi buku menjadi milik Kampus), dimiliki oleh Lembaga Perpustakaannya.

Untuk keperluan Pemeriksaan apa yang bisa dibantu oleh Pemilik Platform?

Untuk pengadaan buku menggunakan anggaran belanja Pemerintah kami menyediakan sebuah program offline yang hanya bisa diakses di satu unit komputer milik Lembaga.

Koleksi Bukunya Bagaimana?

Sampai Proposal ini disusun telah bergabung 220 Penerbit Buku dengan jumlah koleksi total lebih dari 30.000 Judul Buku.

Buku harus beli di Kubuku? Bagaimana jika ingin mengupload konten lokal kami?

Ya, harus beli di Kubuku. Apabila buku yang diinginkan tidak ada di koleksi kami, dipersilakan mengajukan judul tersebut ke Kubuku dan Kubuku akan menghubungi Penerbit Buku. Semua buku yang tersedia di Kubuku TIDAK satupun yang melanggar HKI semua seijin Penerbit. Apabila Perpustakaan ingin mengupload konten lokal dipersilakan sewa space di Kubuku.

Berarti satu-satunya cara untuk menambah koleksi hanya melalui dana Perpustakaan?

Tidak. Kami mengembangkan fitur donasi bagi mahasiswa yang menjadi anggota Perpustakaan apabila mereka ingin mendonasikan.

Apabila Perpustakaan menyetujui anggotanya menyumbang buku, kemana mereka harus membayar buku donasinya?

Kami sediakan berbagai macam cara bayar, bisa via bank, bisa via fintech yang populer, bisa via supermarket terpilih.

Nama Aplikasi Perpustakaan Digital apa?

Nama aplikasi Perpustakaan Digital menggunakan nama yang ditetapkan oleh Kampus.

Ini berarti ada Aplikasi Perpustakaan Digital Kampus di Playstore?

Ya, kami sediakan dua aplikasi di windows dan di Android, yang Android akan kami daftarkan ke Playstore sedangkan yang Windows akan kami beri link untuk download. Untuk IOS segera menyusul.

Bagaimana Sistem Admin Perpustakaan Digitalnya?

Kami akan menyediakan secara gratis dashboard admin Perpustakaannya.

Apa saja yang bisa diakses di dashboard admin?

1. Admin bisa meng-approval apabila ada pendaftaran keanggotaan Perpustakaan.
2. Admin bisa melihat koleksi buku apa saja yang dimiliki
3. Admin bisa melihat siapa saja yang menjadi anggota Perpustakaan.
4. Admin berhak menyetujui sebuah permintaan keanggotaan atau menolaknya
5. Kami juga bisa bantu untuk mendaftarkan secara massal anggota perpustakaan yang ada sehingga hanya yang terdaftar dari awal yang bisa akses. Untuk ini kami memerlukan data anggota perpustakaan disertai alamat email mereka.
6. Untuk fitur donasi anggota perpustakaan, Admin bisa menetapkan Judul apa saja yang boleh disumbangkan dan berapa jumlah maksimal yang bisa disumbangkan.
7. Admin bisa membuat laporan tentang perpustakaan digitalnya dalam hitungan detik, seperti siapa yang berkunjung, siapa yang membaca, berapa lama mereka baca, jam berapa mereka baca, buku apa yang mereka baca dan yang lainnya dilengkapi dengan grafis statistiknya.

Berapa jumlah Admin Perpustakaan?

Sejumlah yang didaftarkan oleh Kampus.

Apakah jumlah anggota perpustakaan dibatasi?

Jumlah anggota Perpustakaan TIDAK dibatasi, berapapun jumlahnya bisa jadi anggota perpustakaan.

Apakah anggota bisa langsung otomatis bisa akses perpustakaan?

Setelah di approve oleh admin calon anggota perpustakaan harus membuka email yang didaftarkan dan melakukan klik link yang tertera di emailnya, setelah itu anggota sudah bisa langsung membaca.

Jadi anggota Perpustakaan saat membaca koleksi buku perpustakaan harus online?

Ya. Semua file buku di koleksi kami telah dibuat sedemikian sehingga ukuran filenya kecil.

Apakah aplikasi Perpustakaan ini hanya untuk membaca buku digital?

Tidak, ada banyak fitur yang ada di aplikasi itu, Ada fitur yang berhubungan dengan aturan akademis dan fitur yang berhubungan dengan aturan literasi.

Apa saja fitur yang berhubungan dengan Akademis?

Kami menyediakan fitur khusus bagi mereka yang mensitasi buku yang dibaca, kutipan yang di "paste" di lembar kerja pembaca akan otomatis dilengkapi dengan sumber kutipannya, sehingga terhindar dari plagiasi. Kami juga menyediakan fitur daftar Pustaka otomatis dengan style MLA, APA, Turabian, Chicago, IEEE dan Harvard. Kami juga berikan fitur untuk coret coret seperti stabilo dan teks komentar di halaman buku yang dibaca. Coretan seorang pembaca di buku yang dipinjam tidak dapat dibaca oleh peminjam lainnya.

Apakah ada fitur lain?

Ada. Kami sediakan fitur berita. Setiap Perpustakaan bisa meng-upload berita kegiatan mereka agar anggotanya bisa mengikuti perkembangan yang ada. Juga bisa dibaca di semua lembaga yang menggunakan Platform kami di seluruh Indonesia.

Berapa lembaga yang telah menggunakan Aplikasi ini?

Jumlah terus bertambah saat berkas ini disusun telah lebih dari 1400 lembaga yang menggunakan. Jika ingin tahu perkembangannya bisa dilihat di link <http://www.kubuku.co.id/>

Apabila kami tertarik untuk memanfaatkan aplikasi perpustakaan digital ini, kemana kami harus mendaftar?

Pendaftarannya secara online di www.formulir.kubuku.id. Seluruh perjanjian kami online kan di Syarat dan Ketentuan, dipersilakan untuk dibaca dengan baik sebelum klik setuju. Langkah awal silakan daftar, dengan memasukkan email Bapak Ibu lalu buka email yang didaftarkan, klik link yang telah kami kirimkan, setelah itu silakan masuk ke menu login.